

Rencontre avec Ronan Pailler, champion handisport d'athlétisme

Jeudi 23 juin, nous avons été invités par le collège de Basse Goulaine à participer à la Semaine Olympique et Paralympique et nous avons pu rencontrer Ronan Pailler.



C'est un athlète de 51 ans, qui a déjà participé à deux jeux Paralympiques et a gagné la médaille de bronze en saut en hauteur.

Il nous a raconté son parcours, né à la Réunion, adopté par une famille en France, devenu Nantais. Il pratiquait le football mais a dû arrêter à cause d'une maladie cardiaque puis ses parents adoptifs l'ont encouragé à faire de l'athlétisme. Ensuite une maladie l'a rendu malvoyant à l'âge de 30 ans. Aujourd'hui, il continue de travailler à la Tan (sur la question de l'accessibilité) tout en préparant les Jeux paralympiques de Paris.

Il n'a pas eu une vie facile mais il a réussi à s'en sortir. Nous l'avons trouvé très sympa et nous sommes ressortis de la conférence très joyeux !

